

PG Assembagoes, Kualitas Mutu Tebangan Bahan Baku Tebu, Mempengaruhi Rendemen

SITUBONDO 22 September 2023 - *General Manager* PG Assembagoes Situbondo menegaskan komitmen keterbukaan dan melibatkan peran petani dalam kemitraan selama musim giling.

"Kami selalu terbuka dan melibatkan petani tebu dengan bingkai kemitraan, segala sesuatu dibicarakan di Forum Temu Kemitraan, termasuk diantaranya terkait kualitas tebangan", jelas Mulyono *General Manager* Pabrik Gula Assembagoes di Situbondo Jumat (22/09).

Forum Temu Kemitraan atau sering disebut FTK merupakan wadah komunikasi antara manajemen Pabrik Gula dengan petani tebu mitra diadakan secara berkala diantaranya ketika jelang musim giling dimulai.

"Khusus menjelang musim giling, FTK membahas terkait teknis giling mulai pola kemitraan yang tahun ini berupa Bagi Hasil hingga penentuan kualitas Bahan Baku Tebu (BBT) yang dikirim ke pabrik gula, dan menjadi kesepakatan dalam kontrak giling", jelas Mulyono lebih lanjut.

Pihaknya menyoroti kualitas BBT yang digiling di pabrik gula. Kriteria yang ditetapkan yaitu manis bersih segar (MBS), yang berarti tebu yang ditebang sesuai tingkat kemasakannya, bersih dari pucukan, sogolan, daduk dan *trash* serta segar (*green cane*) karena mempengaruhi rendemen.

"Mutu kualitas BBT akan kembali kepada petani tebu, sehingga sangat penting menjaga obyektifitas dalam menilai kualitas tebu, kalo memang sesuai standar MBS ya dimasukkan dalam klasifikasi A, selanjutnya disesuaikan sesuai prosentase kadar trash dan MBS nya", terang Lukman Manajer Kualitas PG Assembagoes.

Selanjutnya menanggapi pengaduan salah satu petani terkait kriteria BBT Lukman menyebut, manajemen PG Assembagoes sudah mempersilahkan pengurus APTRI (Assosiasi Petani Tebu Rakyat) PG Assembagoes untuk turut memonitor proses giling di Pabrik Gula.

"Di FTK manajemen sudah menyampaikan agar APTR menempatkan petugas untuk turut memonitor proses giling sebagaimana giling tahun sebelumnya, terakhir dilakukan di tahun 2017, ada petugas dari APTR karena tahun sesudah nya pola menjadi SPT bukan bagi hasil. Kami juga sudah menjelaskan dan mengajak yang bersangkutan untuk turut memeriksa dokumen dan rekaman CCTV untuk validasinya, tapi tidak ditanggapi. Setau saya personal bukan mengatasnamakan APTR meskipun yang bersangkutan merupakan salah satu pengurus, dan kami siap untuk dikonfirmasi lebih lanjut", ujarnya.

Sebelumnya pengaduan tersebut telah dimediasi oleh Kepala Kepolisian Sektor Asembagus Situbondo, tetapi tidak membuahkan hasil

"Atas aduan petani atas nama Herman Fauzi, telah dilakukan mediasi kedua belah pihak, yang bersangkutan menyampaikan keluhannya dan pihak pabrik gula sudah menyampaikan penjelasan dan bukti tetapi tidak bisa diterima oleh yang bersangkutan. Namun karena penilaian kualitas masih secara manual, sehingga tetap harus mencari solusi secara musyawarah" kata Iptu Gede Sukarmadiyasa, S.H., M.H Kapolsek Asembagus.

PG Assembagoes salah satu pabrik gula yang dikelola SGN Sub Holding Gula PTPN Group telah menyelesaikan giling tahun 2023 pada hari Sabtu tanggal 2 September 2023 lalu dengan capaian produksi tebu tergiling sebesar 367ribu ton dan gula kristal putih (GKP) sebesar 26ribu ton.

Mengenai PT Sinergi Gula Nusantara (PT SGN) :

PT Sinergi Gula Nusantara (SGN) yang dikenal dengan Sugar Co merupakan perusahaan sub-Holding Gula PT Perkebunan Nusantara III (Persero) yang bergerak di bidang usaha agro industri komoditas gula. Perusahaan didirikan pada tanggal 17 Agustus 2021 berdasarkan hukum pendirian merujuk pada Surat Menteri BUMN Nomor S-527/MBU/07/2021 tanggal 26 Juli 2021. Pendirian perusahaan PT Sinergi Gula Nusantara dalam rangka restrukturisasi bisnis gula PTPN Grup, adalah merupakan merupakan salah satu dari 88 Proyek Strategis Nasional (PSN) Pemerintah guna mendukung pencapaian swasembada gula nasional.

Perusahaan mengkonsolidasi 36 Pabrik Gula Perkebunan Nusantara yang tersebar dari Sumatera Utara, Sumatera Selatan, Lampung, Jawa Tengah, Jawa Timur dan Sulawesi Selatan. Saat ini Perusahaan melakukan upaya-upaya restrukturisasi bisnis gula dan transformasi usaha di sektor pengolahan tanaman tebu (off farm), kemitraan budidaya perkebunan (on farm), peningkatan kesejahteraan petani tebu rakyat serta unit-unit pendukungnya guna meningkatkan kinerja maupun produktivitas Perusahaan.

Keterangan Lebih Lanjut:

Wakhyu Priyadi Siswosumarto

Corporate Secretary

PT Sinergi Gula Nusantara

Phone: + 81230148994

Email: contact@sinergigula.com

Head Office: Jl Proklamasi Nomor 25 Jakarta